

DECLARAN ZONA DE CATÁSTROFE A OTRAS CUATRO LOCALIDADES DE LA DÉCIMA REGIÓN

Presidente Lagos recibió completo informe del Ministro y subsecretario de Obras Públicas sobre situación de regiones afectadas por los temporales.

Ministro del Interior anunció que Corral, Lanco, Los Lagos y San Pablo, en la décima región, fueron declaradas zonas de catástrofe.

S.E. el Presidente de la República recibió, esta mañana, un completo informe del Ministro de Obras Públicas, Carlos Cruz y del Subsecretario Juan Carlos Latorre acerca de la situación de los habitantes de la novena y décima región y las medidas implementadas por el Gobierno, a raíz de los temporales de lluvia y viento que afectan a esa zona del país.

Así lo dio a conocer el propio Presidente de la República al término de la entrevista y momentos antes de concurrir al Consejo de Gabinete Regional, que se desarrolla en el Palacio de la Moneda. "Quisiera informar que el gobierno ha resuelto que el subsecretario de Obras Públicas, Juan Carlos Latorre permanezca en la zona sur tomando todas las medidas desde el punto de vista de la infraestructura y coordinando las tareas que estamos haciendo", dijo. Al mismo tiempo señaló que se estaba evaluando la posibilidad de declarar zona de catástrofe a las localidades de Corral, los Lagos, Lanco y San Pablo.

Pasado el mediodía, el Ministro del Interior, José Miguel Insulza anunció que de acuerdo a evaluaciones de esa Secretaría de Estado, las localidades, antes mencionadas, fueron declaradas zonas de catástrofe.

Por su parte, el Ministro de Obras Públicas informó que la situación era preocupante ya que hay más de 70 mil damnificados y cerca de 17 mil personas aisladas de acuerdo a las últimas cifras entregadas por la ONEMI, aclarando que vivían un aislamiento relativo.

El Ministro Cruz dijo que la situación estaría controlada porque se ha dispuesto una cantidad de dispositivos que están actuando en conjunto con las autoridades regionales. "El Ministerio de Obras Públicas cuenta con datos de conservación global que cubren toda la región por lo que es perfectamente posible dinamizar el acceso de maquinaria y personal para solucionar los problemas puntuales de algunas localidades de las regiones afectadas", dijo.

El Secretario de Estado informó además que están trabajando mancomunadamente con el Cuerpo Militar del Trabajo en la zona de Corral hacia el sur "lo que es muy importante porque da mayor seguridad a las poblaciones de las localidades con dificultades de acceso".

Respecto a la situación de la infraestructura, el subsecretario Latorre informó que se han identificado los puntos de emergencia y se han clasificado dependiendo del estado de solución en que se encuentran.

Lo fundamental, añadió "es terminar con la situación de aislamiento de algunas comunidades porque es la única manera de determinar el grado de falencia de los habitantes de esas zonas", destacando que ha habido una rápida reacción para resolver la

emergencia y que el 90 por ciento de los puntos más críticos están resueltos y al resto se les dará una solución en los próximos 2 ó 3 días.